



Aplica el INE multas a dos aspirantes de Morena

Las sanciones, por incumplir las medidas de tutela preventiva

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El pasado lunes, la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral (UTCE) del Instituto Nacional Electoral (INE) estableció multas a los aspirantes a la candidatura presidencial por Morena, Marcelo Ebrard y Clau-

dia Sheinbaum, por no cumplir las medidas de tutela preventiva ordenadas por la autoridad.

El acuerdo establece que el extitular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) deberá pagar una multa equivalente a 100 unidades de medida y actualización (UMA), es decir, 10 mil 374 pesos, ya que ya se le había hecho un apercibimiento e hizo caso omiso, por lo que “su conducta ya es contumaz”, de acuerdo con la UTCE.

Para la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, la UTCE emitió la primera amonestación, pero abrirá de oficio un procedimiento administrativo sancionador para aplicarle una multa en caso de que se repita la conducta.

El acuerdo fue dado a conocer por el coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, quien celebró que sus denuncias estén rindiendo frutos.

“Quienes se han dado por vencidos y abandonado sus ideales dicen que no hay nada que hacer, que todos violan la ley y hay que jugar con sus reglas. Hoy nuevamente demostramos que no es así: el @INEMexico nos dio la razón e impuso multas contra Sheinbaum y Ebrard por violar la ley”, escribió en sus redes sociales, donde compartió fotografías del acuerdo.

Movimiento Ciudadano ha interpuesto casi una centena de denuncias en materia electoral contras las

llamadas *corcholatas* de Morena, así como contra los aspirantes a la candidatura presidencial para el próximo año del Frente Amplio por México, en todos los casos por actos anticipados de campaña.

Lo anterior es como parte de su estrategia para convertirse en la tercera fuerza política de México.

Hasta ahora los líderes del partido naranja han manifestado su rechazo a unir fuerzas con Morena o con la oposición.

“La gente no quiere que nos juntemos con la vieja política, quieren algo nuevo, algo fresco. El futuro es naranja”, señala uno de los últimos tweets de Movimiento Ciudadano que se compartió en las redes sociales. ●



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO	6	16/08/2023	LEGISLATIVO



Jorge Álvarez Máynez fue quien interpuso denuncias ante el INE.